
Der Landrat merkte an, dass den Fraktionen seitens der Verwaltung bereits Gelegenheit gegeben worden 
sei, dieses Projekt kennen zu lernen. Er stellte sodann das Einvernehmen der Mitglieder des 
Kreisausschusses fest, den Antrag der CDU-Kreistagsfraktion vom 30.01.2009 in den Ausschuss für 
soziale Angelegenheiten und soziale Beschäftigungsförderung zu verweisen. 
 


